

contrata asciende a 357.860,61 pesetas, importando la fianza provisional 7.157,20 pesetas.

El proyecto y pliego de condiciones pueden ser examinados en la C. N. S. de Jaén y en la Jefatura de la Obra Sindical del Hogar, paseo del Prado, 18, Madrid.

Las proposiciones se admitirán en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar (paseo del prado, número 18-20, Madrid) y en la C. N. S. citada en las horas de oficina, durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuere festivo, al día siguiente.

La apertura de los pliegos se efectuará en la citada C. N. S. a los cinco días de haberse cerrado el plazo de admisión, salvo que fuese inhábil, en cuyo caso se entenderá prorrogado el plazo al primer día hábil.

Madrid, 17 de mayo de 1962.—El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.—2.248.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guipúzcoa por la que se anuncia subasta para la adjudicación de las obras de construcción de un «Depósito regulador para la ampliación del abastecimiento de agua al barrio de Lasarte (Hernani)».

En ejecución de acuerdo adoptado por esta Corporación, se anuncia por el presente la subasta para adjudicación de las obras de construcción de un depósito regulador para la ampliación del abastecimiento de agua al barrio de Lasarte (Hernani), con arreglo al proyecto y pliego de condiciones que se hallan de manifiesto en la Sección de Obras de la Secretaría de esta Corporación.

El tipo base para la subasta será de 1.181.355,36 pesetas, debiéndose constituir garantía provisional por importe de pesetas 25.000 para concurrir a la licitación.

El acto público de la subasta tendrá lugar en el Palacio Provincial a las doce horas del día siguiente hábil al de cierre del plazo de presentación de pliegos.

Las proposiciones deberán presentarse en la Secretaría de esta Diputación en el plazo de veinte días hábiles a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», entre las nueve y las trece horas, debiéndose ajustar al siguiente

Modelo de proposición

Don, mayor de edad y vecino de, con domicilio en (en representación de, según acredita mediante poder bastante que acompaña), en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, formula la presente proposición para tomar parte en la subasta anunciada por la excelentísima Diputación Provincial de Guipúzcoa para contratación de las obras de construcción de un depósito regulador para la ampliación del abastecimiento de agua al barrio de Lasarte (Hernani), ofreciendo realizarlas en la cantidad de (en letra y cifras) pesetas, habiendo constituido la correspondiente garantía provisional en cuantía de 25.000 pesetas, según justifica el unido resguardo y comprometiéndose al estricto cumplimiento de las condiciones señaladas en el pliego aprobado por la Corporación.

Son pesetas (en cifras).

(Fecha y firma del proponente.)

San Sebastián, 8 de mayo de 1962.—El Presidente accidental, José María de Zavala.—2.215.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oviedo por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras que se citan.

Se publica anuncio para la contratación en subasta pública de las obras de reparación de los siguientes caminos vecinales: **Camino vecinal de Cañedo a Villavaler, recargo y doble riego en los kilómetros 3 al 9 (Pravia), con presupuesto tipo de licitación**

a la baja de 600.000 pesetas, plazo de ejecución de siete meses y fianza provisional de 12.000 pesetas.

Camino vecinal de Luarda al Campo de Belén, recargo en los kilómetros 17 al 20 (Luarda), con presupuesto tipo de licitación de 750.000 pesetas, plazo de ejecución de nueve meses y fianza provisional de 15.000 pesetas.

Presentación de proposiciones: Veinte días hábiles desde el siguiente al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las doce horas del último día, y se presentarán en el Negociado de Contratación, donde están de manifiesto al público los expedientes relativos a estas obras.

Garantía definitiva: El porcentaje mínimo que señala el artículo 82 del Reglamento de Contratación.

Apertura de plicas: En el palacio provincial, a las doce horas del primer día hábil siguiente a la terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Para el pago de esta obra existe consignación suficiente en el presupuesto especial de vías provinciales.

Modelo de proposición: Se publicó en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 11 de mayo.

Oviedo, 15 de mayo de 1962.—El Secretario, Manuel Blanco y P. del Camino.—El Presidente, José López Muñiz.—4.121.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona por la que se anuncia concurso público para contratar las obras de construcción de la nueva fachada en la pared medianera de la casa de los «Amigos del País», en la plaza de San Felipe Neri, y reconstrucción de la fachada recayente a la calle del mismo nombre.

Se anuncia concurso público para contratar las obras de construcción de nueva fachada en la pared medianera de la casa de los «Amigos del País», en la plaza de San Felipe Neri, y reconstrucción de la fachada recayente a la calle del mismo nombre, bajo el tipo de 986.398,56 pesetas, según proyecto que está de manifiesto en el Negociado de Obras Públicas de esta Secretaría General.

La duración del contrato será de diez meses.

El pago de esta obra se efectuará con cargo al Presupuesto ordinario.

Para tomar parte en el concurso los licitadores deberán constituir previamente la garantía provisional de 24.659,96 pesetas; la definitiva y la complementaria, en su caso, se deducirán en la forma dispuesta por el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Las proposiciones, extendidas en papel de Timbre de seis pesetas y reintegradas con sello municipal de 58,50 pesetas, se redactarán con arreglo a este modelo:

Don, vecino de, con domicilio en, enterado del pliego de condiciones, presupuesto y plan que han de regir la subasta de las obras de construcción de nueva fachada en la pared medianera de la casa de los «Amigos del País», en la plaza de San Felipe Neri, y reconstrucción de la fachada recayente a la calle del mismo nombre, se compromete a ejecutarlas con sujeción a los citados documentos por pesetas (en letra y en cifras). Asimismo se compromete a cumplir lo dispuesto por las Leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos sus aspectos, incluidos los de previsión y seguridad social.

(Fecha y firma del proponente.)

Las proposiciones, juntamente con todos los documentos que requiere el pliego, de condiciones, especialmente los que se especifican en su apartado VII, debidamente reintegrados, se presentarán en sobre cerrado, en el que figurará la inscripción «Proposición para tomar parte en», en el mencionado Negociado, durante las horas de oficina, desde el siguiente al de la inserción de este anuncio hasta las trece horas del hábil anterior al de la subasta.

La apertura de plicas se verificará en el despacho del señor Delegado del Servicio de Urbanismo y Obras Públicas de la Casa Consistorial, bajo la presidencia del excelentísimo señor Alcalde o del propio Delegado, a las nueve horas del día en que se cumplan los veintinueve hábiles a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Barcelona, 11 de mayo de 1962.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—3.995.